

*Cuarenta empresas se presentaron a los premios de la Cambra de Comerç de la delegación del Vallès Oriental*

## Los tres mejores

Toni Torrillas



**PAVER, S.L.**

**Javier Vera**

**Apartado Industria**

Tiene su sede en el polígono industrial del Coll de la Manya, en las afueras de Granollers, y se dedica a la estampación y embutición metálica en frío, así como a la construcción de matrices y al curvado de tubos. En la actualidad, su principal mercado es el de la automoción. En su cartera de clientes figuran multinacionales tan fuertes como Kostal Electric, Valeo o Robert Bosch. Además, trabaja para fabricantes de electrodomésticos tan reconocidos como Braun, Copreci o Casals.

Fundada en 1959 en Barcelona bajo el nombre de Industrias Mecánicas Palau, PAVER se constituyó como tal en 1967, siendo su nueva denominación la combinación de los apellidos de sus socios fundadores, **Andreu Palau** y **Pedro Vera**. Al cabo de poco tiempo, la empresa empezó a crecer, lo que la obligó a salir del núcleo urbano de Barcelona. De esta manera llegó al Vallès Oriental. Fue en 1971 cuando abandonó su lugar de origen para establecerse definitivamente en sus actuales instalaciones. Unas instalaciones que han ido creciendo a lo largo de los años, paralelamente al crecimiento de la propia empresa. Uno de los momentos cumbre de este crecimiento tuvo lugar en 1990, cuando PAVER adquirió la firma Relem, S.L.

El jurado ha valorado el hecho de que PAVER dispone de un elevado número de certificaciones ecológicas, superando incluso las exigencias de la normativa vigente. Además, se ha valorado también la gran inversión realizada durante los últimos diez años en nuevas tecnologías, lo que ha agilizado los procesos productivos y ha dado lugar a una gran transformación dentro de la empresa. Además, le ha permitido trabajar de una manera más sostenible, tal y como reconocen los mencionados certificados.

Toni Torrillas



**HD COVALCO, S.A.**

**Josep Saperas**

**Apartado Comercio**

Con sede en Granollers, HD Covalco, S.A., se dedica a la distribución al mayor de productos de alimentación y vinculados con el ámbito doméstico. Su actividad se inició durante la década de los años cuarenta, y desde entonces no ha parado de crecer. Comenzó como una empresa familiar, condición que todavía hoy mantiene, pese al fuerte crecimiento experimentado a lo largo de los años. Y es que actualmente, el grupo Covalco es propietario de marcas tan conocidas como Coaliment, Spar, Cascales, Comercio, Digasa o BonMerkat. Pero esto no es todo, dado que además dispone de una red de ocho sociedades que operan a lo largo y ancho de España y trabaja con más de 3.780.

Pese a haber mantenido una trayectoria de constante expansión, ésta se ha incrementado notablemente a lo largo de los últimos cuatro años, debido a una apuesta cada vez mayor por el comercio de proximidad y por la defensa y promoción de las marcas propias, así como a la incorporación de las últimas innovaciones tecnológicas en los campos de la logística y la gestión. Ha sido, precisamente, durante este periodo cuando Covalco ha realizado una de sus operaciones más importantes de los últimos años. Fue durante el pasado mes de noviembre, cuando formalizó la adquisición al grupo Caprabo de 24 establecimientos mayoristas con la marca Enaco. Esta adquisición supuso para Covalco su consolidación como líder del segmento mayorista en España. Además, recientemente ha adquirido 46 establecimientos de autoservicio al mayor.

El jurado ha valorado la larga trayectoria del grupo y su continuo crecimiento y posicionamiento en el sector mayorista por todo el territorio español.

Toni Torrillas



**CIRCUIT DE CATALUNYA, S.L.**

**Fidel Sust**

**Apartado Servicios**

Con casi 15 años de historia, el Circuit de Catalunya es uno de los referentes del deporte catalán, tanto dentro como fuera de Catalunya, dado que es en sus instalaciones donde se celebran eventos deportivos tan importantes como el Gran Premio de España de Fórmula 1. Este es el más destacado de todos ellos, dado que es puntuable para el Campeonato del Mundo de dicha modalidad, pero no hay que olvidar que la pista del Circuit de Catalunya también ha visto competir a motocicletas y otros vehículos, como camiones. La empresa que lo gestiona y explota, Circuit de Catalunya, S.L., es la encargada de organizar dichos eventos.

Pero las funciones del circuito no se reducen solamente a las grandes competiciones. La empresa también alquila las instalaciones a equipos de todo el mundo, que las utilizan para llevar a cabo sesiones de entrenamiento y para probar nuevos prototipos de sus vehículos. Además, el Circuit también ha sido escenario de actos como presentaciones o convenciones absolutamente personalizadas. Finalmente, las instalaciones acogen también la Escola RACC-Renault de conducción de turismos y la Escola ELF-Renault de pilotaje de vehículos de fórmulas.

Inaugurado en 1991, este circuito dispone de tres trazados distintos, adaptados a diferentes tipos de competiciones o actividades. El primero es el conocido como Circuit Gran Premi, que tiene una longitud de 4.727 metros. El segundo es el llamado Circuit Nacional, cuyo trazado alcanza los 3.067 metros. Finalmente, encontramos el Circuit Escola, con una longitud de 1.703 metros.

El jurado ha valorado la contribución del Circuit de Catalunya a la dinamización de la comarca, dado que ha supuesto un punto de referencia a nivel mundial. Y es que muchos expertos lo consideran como uno de los mejores circuitos del mundo para la realización de competiciones de Fórmula 1 y motociclismo.